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令和５年６月吉日 

 

習志野市立袖ケ浦西小学校 

ＰＴＡ会長  安田 哲也 

 

 昨年度より袖西小 PTA は改革を進めています。 

 まだまだ途中ですので至らない点などあると思いますが、１年間よろしくお願いします。 

 

■校長先生より■ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■教頭先生より■ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
  

  
  

 

気づきを大切に                        校長 德武 義裕 

 

安田新ＰＴＡ会長さんを初めとする保護者の皆様には、日頃より教育活動への御理解、 

御協力をいただき深く感謝申し上げます。また、佐藤前会長さんをはじめとする昨年度の 

ＰＴＡ役員の皆様には、本校のＰＴＡ活動の中心として御尽力いただきましたこと、改め

て御礼を申し上げます。 

さて、私事ですが、先日伸びていた髪の毛を散髪屋で切りました。翌日数名の袖西小の 

子供たちが、「校長先生髪の毛切ったでしょう。」と声をかけてくれました。「よく見て

いるのだなあ。」と子供たちの気づきに感心するとともに、少し嬉しい気持ちになりまし

た。 

そこで、自分は子供たちの変化をどれだけ気づいているのだろうと振り返ってみました。

私たち大人は、ややもすると、子供のちょっとした変化やサインを見逃しがちになり    

ます。子供たちの中には、つらい思いをしていたり言いたくても言えない悩みをもって 

いたりする場合もあると思います。ちょっとした変化に気づくためには、子供とコミュニ

ケーションを大切にしたり、丁寧に観察したりすることが大切です。そうは言っても簡単

なことでないことは百も承知ですが、子供の変化に気づく感性を日々磨いていきたいと 

思っています。今年度も子供たちや保護者の皆様と共に教育活動の歩みを着実に進めたい

と考えております。どうぞよろしくお願い致します。 

  

 

 

教頭 大津 真紀 

 

４月の定期異動により習志野市総合教育センターより着任しました大津真紀です。着任

式・始業式での子ども達のキラキラした笑顔を見て、「学校っていいなぁ！」と改めて感じ

ました。 

児童にとって安心・安全な学校、夢と希望を与えられる学校には、保護者の皆様や地域の

皆様との連携・協働が大切と考えております。この職務になり、こんなにも保護者の皆様や

地域の皆様に支えていただいていることに気付かされています。まだまだ行き届かない  

ところ、わからないことが多く、保護者の皆様や地域の皆様に支えていただくことばかり 

ですが、お気づきの点がございましたら遠慮なく御意見・御相談ください。私自身も皆様の

ように学校を支える一員となれるよう全身全霊で努めてまいりますので、よろしくお願い 

致します。 
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■PTA 会長より■ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

本年度の PTA 会長を務めさせていただくことになりました安田哲也と申します。 

 今年度の会長の立候補がいないという噂を聞きまして、二女が今年度入学しまして長女と

２人が本校に通うことになったこと、また私自身が袖西小の卒業生であることが相まって、

ちょっとやってみようかなと思い、ここにいます。 

 会長になり学校に足を運ぶことが増えましたが、子どもたちのはじける笑顔、楽しく話す

声に癒されながら保護者としてこうした時間や空間を守っていなかなければと思いました。

子どもたちが「笑顔」でいられるということは、親である私達はもちろん、先生方や地域の

方々にとっても幸せなことです。 

 このように、子どもたちが「笑顔」で楽しい学校生活を送るためには、安全で安心できる

環境が必要であると感じます。子どもたちにより良い環境を与えていくためには、私達

PTA がお互い連携して出来ることをやりつつ信頼を深めながら活動していくことが重要な

のではないかと思います。PTA、先生方、地域の方々がお互いをリスペクトして認め合い、

助け合って活動していく中で、私達自身が「笑顔」でいることが子どもたちの「笑顔」に 

つながっていくものだと信じています。 

新しく PTA 役員になられた方、先生方、保護者の皆様と協力して子どもたちの「笑顔」

で楽しい学校生活になるように一生懸命努めさせて頂きます。 

昨年度から PTA は改革を始めて時代に合ったやり方を模索しています。 

 これからもご理解とご協力の程、よろしくお願い致します。 

〇校庭清掃 
 

運動会前の校庭清掃を５月２４日に実施しました。 

はじめてのスポット募集で、当日飛び入りを含む１７名の方々に 

ボランティアでご参加いただきました。 

お忙しい中本当にありがとうございました。 

グラウンドや本部、子供たちの待機場所を中心に草むしりをしました。 

昨年度までは４０名以上のお手伝いをお願いしていたので保護者観覧場所の整備も行って

いましたが、残念ながら今回はできませんでした。 

 

 

〇まちづくり会議 
 

・第１回まちづくり会議が５月１８日に行われました。 

京葉道路ガード下トンネルの排水について、昨年１０月に土砂等の清掃や排水管の改良

をしたと市より報告を受けましたが、その後も冠水があったため再調査してほしい  

という意見が出ました。 

 

・袖ケ浦地区の改善してほしいことを随時募集しています。 

みなさんから寄せられた要望は市職員・自治会・PTA・健全育成関係者などが出席する

まちづくり会議に提出します。 
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運動会 6 月 3 日（予備日 4 日） 
 

ここ数年、西側山の奥のフェンスを乗り越えて出入りする人がいるとのことです。 

特に卒業生が観覧にくる場合、保護者の方は注意していただけると助かります。 

 

・パトロール募集 

当日、受付でオレンジ色の紙をお渡しします。 

ご自分のネームカードホルダーにつけていただき、時間のある時に校庭一周などの 

パトロールをお願いします。 

 

・後片付けお手伝いのお願い 

閉会式終了後に本部前に集まっていただき、テント・机などの 

後片付けのお手伝いをお願いします。 

 

・アンケートのお願い 

運動会について気づいたこと、気になったこと、こうすればもっといいかも！など 

PTA 本部メールまでお寄せください。 

おたより末尾の QR コードから送れます。  

 

 

 

 

プール清掃 6 月 16 日（予備日 19 日） １５：00～16：00 

 

 お手伝いの方にお手紙を配布しました。よろしくお願いします。 

 

 

 

 

安心 de ピッカピカの袖西小（袖ピカ） 8 月 20 日 

 

 お子さんが過ごす教室・校舎をピカピカにしませんか？ 

７月にさくら連絡網でスポット募集します。ぜひ参加してください！ 

 

 

 

 

チャリパトカード デザイン募集 
 

自転車のカゴにつけてパトロール中をアピールするカードの  

デザイン案を募集します。 

印刷は黒のみ、紙は PTA 本部に在庫のある、 

オレンジ色・クリーム色・水色・うぐいす色・白色の A4 用紙です。 

「パトロール」「袖ケ浦西小学校 PTA」の文字を入れてください。 
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有価物について 
 

4 月 19 日に行われた有価物回収の収益は 3,826 円、 

５月１０日の収益は 1,343 円でした。 

ご協力ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

有価物は東門の倉庫及び東門脇で随時回収しています。 

回収日の朝には正門と東門でも回収します。子どもの登校時に牛乳パック、アルミ缶 

を持たせてください。 

 

担当日は、7：45 に東門に集合し、集まった有価物を回収場所にまとめる作業をしま

す。 

空き缶等で手が汚れますので軍手・ビニール手袋をお持ちの方はご用意ください。 

 

 

 

 

 

ベルマーク運動 
 

・ベルマーク・テトラパック・インクカートリッジ回収と  

ウェブベルマークへの登録をお願いします。 

詳しくは後日配布するお手紙をご覧ください。 

また、６月末で牛乳石鹸共進社（ベルマーク番号 37）が協賛会社を脱退するため、 

お手元にある方は早めに中央昇降口にあるベルマーク回収ボックスに入れていただく

ようお願いします。 

 

・第三中学校 PＴＡではベルマーク運動を昨年度で停止されたため、残っていた    

ベルマーク（10,250.8点）と使用済みトナーカートリッジを袖西小に寄付していただ

きました。また、今年度以降も引き続きご寄付いただけることになりましたのでご報告

いたします。 

 

 

 

 

 

  慶弔費について 
 

ＰＴＡ規約の慶弔規定（６ページ）を参照いただき、該当する方がいましたら速やかに本部 

までご連絡をお願いします。 

 

 

 

１学期の回収日 担当 

６月１４日 有価物係 

７月１２日 ２年生の保護者 
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〇 本部役員随時募集中 〇 

 
４月末の定期総会終了後より１ケ月あまり運営してまいりましたが、役員・サポーターの

方の一人当たりの負担が大きい状況です。 

広報関係、家庭教育学級の企画や運営など、少しでもお手伝いいただける方いらっしゃい

ませんか？ 

連絡をお待ちしております。 

 

 

 

 

 

本部メールはこちら⇒＜sodenisipta@gmail.com> 


